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La ingeniería genética es quizás el campo científico más controvertido. Varias organizaciones y
gobiernos han grabado en su bandera, una oposición ciega a esta rama de la ciencia. Mientras
millones de personas mueren de hambre, los líderes de Zambia y Zimbabue rechazaron una
donación de miles de toneladas de granos de maíz transgénicos, "temiendo por la salud de
sus ciudadanos". Esto es a pesar del hecho, de que nunca se ha registrado ningún daño, ni
siquiera un malestar estomacal menor en ninguna persona, como resultado de comer este maíz.
La abrumadora oposición no tiene en cuenta, que el desarrollo de alimentos genéticamente
modificados permitirá un crecimiento más fácil y rápido de los alimentos, incluso en condiciones
desérticas y bajo la creciente salinidad en muchas partes del mundo y posibilitará hacer frente a
las nefastas predicciones que afirman que para el año 2030 la población mundial superará
los ocho mil millones de personas, la mayoría de ellas, en áreas de extrema pobreza.
Los alimentos transgénicos no son el final de la historia. La ingeniería genética, permite ya hoy, la
detección, filtrado y eliminación de genes no deseados, la supresión de enfermedades y defectos
hereditarios. En un futuro no muy lejano será posible filtrar y seleccionar un destilado genético
que contenga lo mejor posible de nuestros genes.
Los científicos de mente amplia, ya ven ahora, un desarrollo tecnológico muy acelerado en esta
área, lo que conducirá a la creación de una humanidad superior en un futuro próximo. Por mucho
que este término tenga una carga histórica y polémica, no se trata de un slogan vacío y corrupto,
sino de una promesa científica bastante clara, de que el destino de las generaciones futuras
será diferente: Serán mejores personas en casi todos los sentidos, más sanas, más
inteligentes y más bellas. 
Otra promesa para un futuro mejor, mucho mayor de lo que los genetistas pueden soñar, brilla
desde una dirección completamente diferente. Y no sólo para el futuro: Desde los albores de la
historia, el pueblo de Israel se destaca como una nación diferente. Hubo miles de años de
intentos de negar y ocultar este hecho, mientras se enfatizaba el aparente lado igualitario entre
Israel y las otras naciones, que no se ha probado.
Incluso cuando logramos suprimir las diferencias dentro de nosotros mismos, los gentiles se
esfuerzan por recordárnoslo. En el pasado fue principalmente a través del antisemitismo
agresivo, sin embargo, a medida que nos acercamos a la Redención, surgen más y más
gentiles que nos recuerdan lo que dice el Tanaj (que también creen) que somos el pueblo
elegido de Di-s. Una familia especial que se ha convertido en un grupo de élite que mantiene su
singularidad de manera antinatural durante miles de años.
Pero lo principal aún está por delante: La cualidad judía genética y espiritual se revelará
pronto con toda su fuerza, con la irrupción de la Redención verdadera y completa en
nuestras vidas. Entonces quedará claro para todos (y finalmente, también para nosotros) que
somos realmente diferentes y especiales, y que además de la elección Divina por nosotros,
atravesamos un proceso de fundición, refinación y depuración, en un proceso terrible de un
largo y amargo exilio. Estamos ahora a punto de descubrir la esencia del título que se nos
prometió hace miles de años: "Y vosotros seréis para Mí, un reino de Cohanim y una nación
santa".
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    La ingeniería genética Divina  

"En el futuro por venir, Di-s le
sacará la funda al sol". Según el
jasidismo, el hecho de que haya
un gran calor indica que brilla
una luz espiritual muy elevada,

una revelación del poder de Di-s.
Esto indica que la luz Divina se
está manifestando cada vez más,
y es un anticipo de la Redención
que se acerca a grandes pasos.

La revelación de la luz Divina
produce la caída de muchos ídolos,

visible en el deterioro de las
grandes potencias, la depreciación

de los gobiernos y del sistema
judicial, la merma de la fuerza

militar. La caída de los ídolos es
una preparación y un anticipo del

descubrimiento de la verdad Divina
absoluta y de que sólo de Di-s, hay

fuerza, vida, salud y sustento.

Leilui Nishmat
 Noemi Esther 
bat Jaim Z"L   



"Parshat Reé comienza: "Mira, Yo pongo frente a ustedes hoy bendición y maldición". Moisés se dirige a todo Israel y les transmite las
palabras de Di-s, pero al final del versículo "golpea al oído" la palabra "maldición". ¿Desde cuándo Di-s le "otorga" a sus hijos
"maldiciones"? ¿Acaso no está escrito de forma explícita: "De la boca suprema no salen los males" y "No desciende mal desde Arriba"?
Ionatán ben Uziel también tuvo dificultades en este tema. En su traducción de la Torá, traduce la palabra "kelalá" (maldición) de una forma
interesante, innovadora, despertando la reflexión. La traducción literal al arameo de la palabra hebrea "kelalá (o su plural kelalot) es "lota" (o
su plural lotaín), tal como la traduce también el sabio Onkelus.
En contraste, Ionatán ben Uziel traduce el versículo de la siguiente manera: "Mira, yo pongo frente a ustedes bendición y su
sustituto". Según sus palabras, el verdadero significado de la palabra "kelalá" (maldición) no es maldición, sino sustituto, sustituto de una
bendición. Sin embargo, evidentemente surge una pregunta: ¿Desde cuando las maldiciones son un sustituto de las bendiciones? 
Una maldición no es un sustituto de una bendición, ¡es totalmente lo contrario! Entonces, ¿para qué sirve la traducción de Ionatán con su
innovadora explicación? La obra de traducción de Ionatán fue escrita a través de la comprensión del área interna de la esencia del mal y del
exilio, y con el deseo de explicar y llevar un entendimiento profundo también a las personas más simples de nuestro pueblo. Ionatán, al habitar
la tierra de Israel, sintió que los sufrimientos del exilio constituyen una refinación que el pueblo debía atravesar con la finalidad de obtener la
Redención verdadera y completa que nos prometió el Creador. Él no guardó el secreto para sí mismo, lo escribió en un lenguaje popular
para que las personas simples puedan comprenderlo, ya que no sabían hablar el hebreo sagrado. Desde su mirada, el exilio (que es una
maldición) es solo un "sustituto de una bendición" cuyo objetivo es similar pero con un camino distinto. 
El sustituto viene a lograr que se cumpla finalmente el mismo objetivo pero de diversas formas. A veces, aquellas formas son
agradables y positivas y a veces...lo opuesto. Hay dos clases de judío. El judío del "galut", un judío real, pensante, que "traduce" lo que
sucede tal cual es, lo bueno es bueno y lo malo es temible, de la forma que traduce Onkelus, el converso, donde bendición es bendición y
maldición es maldición. Frente a esto, vive un judío totalmente distinto, un judío de "Gueulá" (Redención), que observa todo de una
manera totalmente opuesta, él "traduce" los sucesos del exilio como "sustitutos de Redención", tal como Ionatán ben Uziel.
Esta "Redención revolucionaria", tiene un fuente muy alta, enraizada en la esencia Divina. Solo Di-s, está por encima de todos los
marcos y regulaciones de revelación y ocultamiento, de limitado e ilimitado, de luz y oscuridad, de bien y mal, sólo Él puede hacer esta
clase de "sustitutos".
Este concepto está aludido también, en la Haftará de la Parshá Reé, que la mayoría de los años, comienza con las palabras: "Yo, Yo soy
vuestro consuelo", que según las palabras del Pesikta, es una respuesta de Di-s a la protesta de los profetas sobre "Una pobre atormentada que
no se consuela", los hijos de Israel que se niegan a recibir el consuelo limitado de los profetas, ¡ellos exigen más!
El pueblo de Israel entiende y siente la oscuridad del exilio, ellos saben que esto es al fin y al cabo un "sustituto", la desgracia y el gran
descenso son solo un ocultamiento temporal de grandes bondades, tan grandes, que solo pueden venir de Di-s mismo, por ello, se niegan a
conformarse con las palabras de consuelo de los hombres, incluso los profetas, pues, "nuestra voluntad es ver a nuestro rey", ellos exigen.
Di-s promete, que no hay que preocuparse, "Yo, Yo soy vuestro consuelo", la revelación absoluta de Su Esencia Bendita Sea está en camino.
¿Y que pasa con nosotros? Tenemos la opción de ser "judíos de Gueulá". Intentar ver y entender el bien que hay en cada cosa en particular. 

 
(El Rebe - Likutei Sijot Tomo 19)
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Sijot Kodesh - Las charlas sagradas  

Besorat HaGueulá      El anuncio de la Redención

Parshat Reé

"Ya se cumplieron todas las señales de nuestros sabios, sobre el final del tiempo del exilio y sobre el
tiempo de la Redención, incluyendo la señal en el Ialkut Shimoni (que se difundió en el último tiempo):
“Dijo Rabí Itzjak: El año en que el rey Mashíaj se revela, todos los reyes del mundo se enfrentan uno al
otro, el rey de Persia provoca al rey árabe y el rey árabe acude a Aram en busca de su consejo, etc, todas las
naciones del mundo se estremecen y se asustan, caen sobre sus rostros y se apoderan de ellos dolores, como
los de una parturienta, Israel se estremece y asusta y dice: ¿Hacia dónde vamos, hacia dónde vamos? Y Di-s
Les dice a ellos: Hijos míos no teman, todo lo que hice no lo hice sino por ustedes. La última Redención
no es como la primera Redención, pues luego de la primera Redención ustedes tuvieron sufrimiento y
un sometimiento a las naciones; pero en la última Redención no habrá para ustedes sufrimiento y
sometimiento a las naciones, tras ella. (Después continúa en el Ialkut:)
Estudiaron nuestros rabinos, que en el momento en que el rey Mashíaj viene, se para sobre el techo del Beit
HaMikdash y le anuncia a Israel diciendo: "Humildes, llegó el tiempo de vuestra Redención”.
Que así sea para nosotros, que de entrada no haya de que asustarse, pues ya tenemos la promesa de que
“No teman” (las palabras “No teman” son una promesa de que no hay razón de la que temer), llegó el
tiempo de vuestra Redención”.
Y que sea así para nosotros, que nuestro justo Mashíaj ya venga en la práctica y ya se pare sobre el techo
del Beit HaMikdash, proclame y anuncie, ¡que Mashíaj ya viene! Amén, que así sea la voluntad de Di-s".

(De las charlas del Shabat Parshat Reé, bendición del mes de Elul 5750)
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